



**FEDERACIÓN
ECUATORIANA
DE FÚTBOL**

BOLETÍN LEGAL DE NOTICIAS

- febrero de 2024 -

DEPARTAMENTO JURÍDICO DE LA FEDERACIÓN ECUATORIANA DE FÚTBOL

NOTICIAS

El mercado de enero prolonga la tendencia en los traspasos internacionales

Según la panorámica global de los traspasos internacionales que ha publicado la FIFA, el fútbol masculino registró un total de 4716 traspasos en enero de 2024, lo que supone un incremento del 0.6 % con respecto al mismo periodo del año pasado.

En el fútbol femenino, el gasto en traspasos alcanzó un nuevo récord con 2.1 millones de USD, lo que representa un 165.5 % más que en enero de 2023. La cantidad total de traspasos internacionales se mantuvo relativamente estable (357), con un incremento del 0.3 % con respecto a enero del año pasado.

Este es el cuarto año consecutivo en el que la FIFA publica dicho informe poco después del cierre del mercado de fichajes internacionales de enero, lo que proporciona una visión general de los traspasos de futbolistas de ambos sexos en todo el mundo.

La FIFA publicará la próxima panorámica global en septiembre, tras la conclusión del periodo de inscripción de mediados de año.



La primera edición de la Cumbre de integridad de la FIFA congregará en Singapur a los expertos en integridad del fútbol

La FIFA ha invitado a los responsables de integridad de las 211 federaciones miembro y de las seis confederaciones a la primera edición de la Cumbre de integridad que organiza la entidad. El acto se celebrará en Singapur los próximos días 4 y 5 de abril, en colaboración con la Confederación Asiática de Fútbol y la Federación de Fútbol de Singapur.

Durante la cumbre, los responsables de integridad recibirán información sobre las últimas tendencias y compartirán prácticas recomendables. Además, conocerán el nuevo Manual de integridad de la FIFA y el plan de formación y analizarán las decisiones de la FIFA y el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) sobre el amaño de partidos.



**FEDERACIÓN
ECUATORIANA
DE FÚTBOL**

CIRCULARES

Circular n.º 1877 FIFA

La FIFA anunció la primera edición de la Cumbre de integridad de la FIFA, que se celebrará del 4 al 5 de abril de 2024 en Singapur, con el objeto de reunir a los responsables de integridad de las 211 federaciones miembro y seis confederaciones, a fin de formular medidas efectivas para hacer frente de manera conjunta al problema urgente de la manipulación de partidos.

La FIFA invitó a las federaciones miembro y confederaciones a seleccionar a un responsable de integridad (o a un responsable que vele por los asuntos de integridad en su federación) para participar en la Cumbre de integridad.

Circular n.º 1878 FIFA

La FIFA informó a las federaciones miembro que ya está abierto el periodo para presentar solicitudes relacionadas con el Programa de Desarrollo del Talento (TDS), y les extendió una invitación a enviar su solicitud para participar en el programa. En la circular, se extendió información importante con respecto a los períodos para presentar las solicitudes, la idoneidad y solicitud, la financiación y la Plataforma Forward de la FIFA.

Circular n.º 1879 FIFA

La FIFA les recordó a las federaciones miembro que el 74.º Congreso de la FIFA se celebrará en Bangkok (Tailandia) el 17 de mayo de 2024. En la circular, proporcionó información importante de utilidad para la preparación para el Congreso, con respecto a la inscripción de delegados, el viaje y alojamiento y el programa provisional del Congreso.

Fuentes:

- FIFA. (2023). Sobre la FIFA Legal. Obtenido de <https://www.fifa.com/es/legal>.
- CONMEBOL. (2023). Dirección de Desarrollo, Noticias. Obtenido de <https://www.conmebol.com/es/desarrollo/noticias>.